



www.escuderialapalmaislabonita.es



NP 4º/23 Septiembre | Rallye La Palma Isla Bonita  
Campeonato de Rallyes de S/C de Tenerife · Campeonato de La Palma

## Sergio Fuentes – Ariday Bonilla, con el número uno en el 48 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

19/9/2023

La pareja del Citroën C3 Rally2 abre una lista de inscritos con 63 participantes en velocidad y cuatro en el apartado de regularidad sport. El tinerfeño y el lanzaroteño, junto a Víctor Abreu-Luis Rodríguez (Skoda Fabia R5), son los favoritos a la victoria, con el permiso de los Mitsubishi Evo de los locales Antonio Jesús Sánchez-Rúsbel Pérez y Jorge Rodríguez-Javier Pérez.

El 48 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR ya tiene lista oficial de inscritos, un documento que cuenta con 63 equipos en velocidad y otros cinco en regularidad sport, por tanto, una cifra cercana a los 70 participantes que subraya el cariño que los equipos le tienen a esta prueba de la Escudería La Palma Isla Bonita.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, en su tercera participación en esta prueba, lucirán el número uno en una prueba en la que estarán con un Citroën C3 Rally2 para defender su candidatura al título provincial. Víctor Abreu y Luis Rodríguez, después de cuatro podios, intentarán luchar por su primera victoria en el 'Isla Bonita', repitiendo un duelo con los anteriores como ya se pudo ver en Granadilla y La Laguna.

Serán los dos grandes candidatos al triunfo, siempre, con el permiso de los locales Antonio Jesús Sánchez-Rúsbel Pérez y de Jorge Rodríguez-Javier Pérez. El primero, con el habitual Mitsubishi Lancer Evo IX, regresa después del título insular logrado en 2022, mientras que el segundo, con el Mitsubishi Lancer Evo X, tratará de encontrar las satisfacciones que en ocasiones le ha robado la mecánica.

Los pilotos locales se han seguido armando y, en las zonas próximas al podio, encontramos a un gran número de atractivos. Por un lado, Joel Triana-Jordan Brito vuelven a subirse a un Peugeot 208 Rally4, mientras que Kevin Remedios-Marta Fuentes defenderán el liderato insular con su Honda Civic. Julián González-Héctor Rodríguez (Honda Civic Type R R3), Ayoze Almeida-Rubñen Feliciano (Honda Civic), así como los R2 de Oscar Doniz-Francisco Perestelo (Peugeot 208), Alejandro Afonso-Yeray Mujica (Peugeot 208) y Alejandro Méndez-Daniel Cabrera (Citroën C2), animarán este apartado al que también pueden unirse Carlos Acosta-Alberto de Paz, que estrenan un Renault Clio Rally5, Fran Santana-Fran Santana (Vauxhall Corsa) y Moisés Rodríguez-Noelia Olivares (Mitsubishi Lancer Evo X).





[www.escuderialapalmaislabonita.es](http://www.escuderialapalmaislabonita.es)



El Campeonato de Promoción Spar La Palma sumará cuatro integrantes, los formados por Jesús Pérez-Alexander Melián (Skoda Fabia), Janet Antúnez-Aitana Díaz (Nissan Micra), Josué Díaz-Aníbal Yanes (Volkswagen Golf) y Melián Pérez-Sergio Méndez (Peugeot 205 GTI).

En regularidad sport estarán los equipos formados por Wilfredo Pérez-Joel Lorenzo (Peugeot 205 Rallye), José Lorenzo-Roberto Lorenzo (Opel Corsa), Anselmo Alonso-Anselmo Alonso (SEAT Ibiza) y Juan Pérez-María Toledo (Ford Sierra Cosworth).

La 48 edición del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR es posible gracias al apoyo de ORVECAME – CICAR, Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Breña Baja, Breña Alta, S/C de La Palma y Villa de Mazo, además de Hotel H10 Taburiente Playa, Spar La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Fred. Olsen Express, Pley Publicidad, TV La Palma, Selling Car Canarias, Proyecpal, Casa Pancho, Construcciones y Reformas AMN y Estudio de Ingeniería VMCA.

